



Estimados colegas:

Quiero expresar mi más profundo agradecimiento a todos ustedes, ya que, a lo largo de este año, hemos sido testigos del crecimiento y apertura de la Asociación Mexicana de Periodontología, y debido al desempeño de sus integrantes y a su compromiso con la especialidad, ha sido posible la existencia de esta revista.

Con gran orgullo he de mencionar que hemos contribuido a la capacitación clínica y profesional en el campo de la periodoncia, al organizar congresos internacionales con gran nivel científico, lo cual nos ha permitido la actualización. Ésta es una prueba más de la excelencia académica que la Asociación Mexicana de Periodontología ha buscado a lo largo de sus años de existencia y que, gracias a la labor de ustedes, se ha puesto en evidencia a nivel global.



Por último, les recuerdo que cada uno de ustedes representa a la Asociación Mexicana de Periodontología y que sólo con su ayuda lograremos superarnos cada vez más.

Ha sido un honor para mí ser parte de esta enriquecedora experiencia. Les deseo muchos años más llenos de grandes éxitos.

**CDEP Alfonso Alejandro
García Huerta**

Presidente de la Asociación
Mexicana de Periodontología,
Colegio de Periodoncistas (AMP), A.C.

Correspondencia:

Antonio Alzate Núm. 940, Col. Centro,
C.P. 58000, Morelia, Michoacán, México.
Tel: 443-371-4930
E-mail: perioalex@gmail.com